



CONFERENCIAS TELEGRÁFICAS

(SERVICIO ESPECIAL Y EXCLUSIVO DE CORREO DE MALLORCA)

La guerra mundial

DESDE MADRID

Madrid, 14 (1'00)

Los prisioneros en poder de Alemania Nauen.—El número de prisioneros que hay en Alemania pasa ya de dos millones.

Los musulmanes de Rusia y la paz Nauen.—Dicen de Stokolmo que diez representantes de nacionalidades musulmanas llegados a aquella capital han manifestado que es llegada la hora de que se firme la paz.

El transporte de tropas Nauen.—Se asegura que los vagones sulzos que se encontraban en Cete para el aprovisionamiento de viveres de la república confederada se emplean actualmente en el transporte de tropas francesas e inglesas a Italia.

Formación de un Comité de seguridad en Rusia Petrogrado.—Se ha formado en esta capital un Comité de seguridad para las vidas y haciendas.

Parte oficial francés París.—Se ha facilitado a la Prensa el siguiente parte oficial francés de la tarde:

«Al Noroeste y al Este de Reims los alemanes han bombardeado.

Luego los germanos llevaron a cabo, sin resultado positivo, algunos golpes de mano.

La noche ha transcurrido tranquila en todo el frente.

Manuscrito de Kerensky a Painlevé Nauen.—Dicen de Stokolmo que ha llegado a aquella capital un representante del Consejo de aideanos rusos.

Dicho representante es portador de un manuscrito de Kerensky para el jefe del Gobierno francés, señor Painlevé.

El representante hizo manifestaciones.

Dijo que no debía olvidarse en Francia el cansancio de Rusia.

Añadió que los aideanos rusos han sacrificado cinco millones de muertos, seis millones de heridos y tres millones de prisioneros.

Comunicado oficial alemán.—Presigue el avance en Italia.—Toma de dos fortalezas blindadas

Koenig.—(Radiograma de la madrugada).—El Gran Cuartel General alemán transmite el siguiente comunicado oficial de la tarde:

«El anochecer revivió el fuego en Dinudé, especialmente en el sector principal.

En el campo de batalla del norte de Bruyère hicimos varios prisioneros.

Cogimos también ametralladoras. Al este del Mosa ha habido violenta lucha de artillería.

La aviación se mostró activa. En el frente de batalla oriental, al sur de la línea férrea de Riga a Petrogrado, rechazamos un ataque de un destacamento ruso.

«Realizamos una incursión, con éxito, a las líneas enemigas del Sureste de Goroditsche.

En la Macedonia ha aumentado el fuego de artillería al Este de Karalono, en el arco de Cerna.

En el teatro de la guerra italiano ocupamos siete aldeas.

Arrancamos del enemigo el monte Longara.

Tomamos por asalto la fortaleza blindada de Leone, situada entre el valle de Sugana y Cison.

También tomamos la fortaleza blindada de Fonzone.

En el Piave inferior ha aumentado la lucha de artillería.

El orden restablecido en Moscou.—¿Que pasa en el resto de Rusia?

Londres.—Dicen de Petrogrado que el orden se ha restablecido ya en Moscou.

Se ignora en esta capital lo que ocurre en el resto del país.

Los valores alemanes Nauen.—Dicen de Estocolmo que los valores alemanes han subido de golpe debido al desastre italiano y a los acontecimientos de Rusia.

Parte oficial inglés Londres.—Se ha facilitado a la Prensa el siguiente comunicado oficial de la noche:

«Ayer dimos con los belgas un golpe de mano al Este de Nieuport.

Los belgas mataron a buen número de alemanes y apresaron a varios que formaban parte de un destacamento.

En Armentières rechazamos un ataque enemigo.

Rechazamos dicho ataque con fuego de fusil y de ametralladoras.

Hoy la artillería alemana se ha mostrado muy activa al Este de Ipres».

Gran combate en las orillas de Moscou.— 600 muertos.— Constitución de un Gobierno socialista maximalista

Londres.—El diario «Exchange Telegraph» dice que en las calles de Moscou se ha librado sangriento combate entre las tropas del Gobierno provisional de Kerensky y las partidarias de los socialistas y maximalistas.

La lucha fué reñidísima. A consecuencia de ella resultaron más de 600 muertos.

Triunfaron las tropas partidarias de los socialistas y maximalistas.

Los socialistas han constituido un nuevo Gobierno integrado por elementos maximalistas.

El Gobernador militar de Moscou ha dado su conformidad al nuevo Gobierno. Parece que esta conformidad fué dada en virtud de acuerdo que adoptaron después de la lucha ambos bandos.

Comentarios de la Prensa austriaca Viena.—Los diarios de esta capital comentan los rápidos sucesos de Rusia y la acción llevada a cabo en Italia por las tropas de los Imperios Centrales.

Afirman que entre los triunfos en Italia y el triunfo de los maximalistas hay una relación.

«Conviene—añaden—esperar el desarrollo de los sucesos rusos, al objeto de ver si la fase revolucionaria se afirma».

«Si los maximalistas—agregan—resisten las promesas de los anglo franceses y de los norte-americanos, habrá posibilidad de negociar la paz, después de la victoria obtenida por Lenin».

El vapor «Antonio López».—Marcha de tropas yanquis

Cádiz.—Ha llegado a este puerto el vapor trasatlántico español «Antonio López».

Procede de Nueva York. Dicho buque ha venido cargado de algodón y tintas para casas catalanas.

Han llegado en dicho buque gran número de pasajeros.

Estos dicen que salen de Estados Unidos numerosas tropas yanquis con rumbo desconocido.

Comunicado oficial italiano Coitano.—(Radiograma de las once de la noche).—El Alto Mando italiano ha facilitado a la prensa el siguiente parte oficial:

«El enemigo atacó en el frente de Gallio, en Aslago.

Le rechazamos, causándole grandes bajas.

Ayer el enemigo llevó a cabo intenso ataque, que rechazamos, en Aslago. Hicimos varios prisioneros.

En el Piave inferior el enemigo ha ocupado el territorio que evacuamos. Estamos en contacto con el enemigo en Dona di Piave.

Los alemanes pasaron a la orilla derecha del río. Realizaron dicha operación ayudados con barcasas.

Rechazamos al enemigo hacia la orilla del río.

Bombardeamos los vivaces enemigos en el Piave».

La exportación yanqui a España New York.—El Gobierno norte-americano ha autorizado la exportación a España de varios productos que Estados Unidos se niega a facilitar a los buques suecos, dinamarqueses y holandeses.

El transporte de dichos productos ha de realizarse, empero, en barcos españoles.

Venezelos y Lloyd George a Londres París.—Han marchado para Londres el jefe del Gobierno griego, señor Venezelos, y el presidente del Consejo de Ministros inglés, Lloyd George.

Exhibición de un submarino alemán Londres.—Se exhibe al público un submarino alemán capturado en el Támesis.

Kerensky no ha recuperado el poder Londres.—Se decía que se había recibido un telegrama de Kerensky según el cual éste había recuperado el Poder en Rusia.

La noticia se ha desmentado. Painlevé hará declaraciones

París.—La Prensa dice que el jefe del Gobierno francés, señor Painlevé, se propone hacer en la Cámara declaraciones de carácter militar y diplomático sobre los asuntos de Italia.

La Cámara se reunirá en sesión secreta, al objeto de votar autorizaciones al Gobierno.

Kerensky restablece el Gobierno provisional en Petrogrado

Londres.—Se ha recibido un telegrama de Kerensky, en el cual dice que ha entrado en Petrogrado y restablecido el Gobierno provisional con toda su autoridad.

La guarnición de Petrogrado vacila Amsterdam.—Parece que la guarnición de Petrogrado, que era partidaria del movimiento maximalista, comienza a vacilar, ante la aproximación de las tropas de Kerensky.

De esta mañana Madrid, 14 (5'30)

Comunicado alemán de la noche Nauen.—(Radiograma de la madrugada).—El Gran Cuartel General alemán transmite el siguiente comunicado oficial de la noche:

«En Occidente, Oriente y en Macedonia no hay nada importante que mencionar.

Conquistamos nuevas alturas al Sur del valle de Sugana».

Parte oficial austriaco Viena.—Se ha publicado el siguiente parte oficial austriaco:

«Ayer obtuvimos un gran éxito alrededor de Sugana.

Nuestras tropas avanzaron desde Grigno y asaltamos la cima de Campe.

Los italianos abandonaron el fuerte de Leone, que domina el valle de Brenta y toda aquella región hasta el Borgo.

Ocupamos Foczano y el valle inferior de Cordevole.

Logramos cortar la retirada a un regimiento italiano, apresando a un coronel, cuatro oficiales y cuatro mil soldados.

Nos apoderamos de varias posiciones importantes de la planicie de Sette.

En los frentes oriental y albanés no ocurre novedad digna de mención.»

Parte oficial francés París.—(Torre Eiffel).—Transmiten a la prensa el siguiente parte oficial de la noche:

«Hay duelos de artillería en la Champagne, región de los montes y varios puntos del Argona.

En Oriente también hay actividad de artillería, especialmente en el arco de Czerna y Oeste del Ocyda.

Rechazamos un ataque de los búlgaros que les costó 1.050 bajas.

Derrota de los maximalistas Koenig.—Dicen de Stokolmo que en las luchas libradas en los alrededores de Petrogrado han sido derrotados los maximalistas.

Resistencia italiana y toma del Monte Ferra Roma.—Una nota oficiosa confirma la grandiosa resistencia italiana del día 10 contra un violentísimo bombardeo de enemigo, que duró diez horas.

Fué reconquistado por nuestras tropas el monte Ferra, restableciéndose las comunicaciones entre el valle Fruenzale y el Sugana.

Frontera cerrada Ginebra.—Ha sido cerrada de nuevo, desde el domingo último, la frontera franco-suiza.

La embajada rusa en Copenhague Copenhague.—La embajada rusa no reconoce al Gobierno maximalista.

«Le Temps» pide un jefe militar Berna.—El periódico francés «Le Temps» pide un jefe militar como Hindenburg, del cual dice que carecen desgraciadamente los aliados.

Buques hundidos Nauen.—(Radiograma de la madrugada) Los submarinos alemanes han destruido alrededor de Inglaterra 16 000 toneladas.

Pertenecen al inglés armado «Sapele», (5.152) y otros dos, también británicos, que iban cargadísimos.

Llegada de tropas anglo francesas a Turin —Recibimiento entusiasta

Roma.—Las autoridades y asociaciones de Turin han dispensado un gran recibimiento a las tropas anglo-francesas que marchan al frente.

Las fuerzas expedicionarias fueron ovacionadísimas, contestando ellas con vítores a Italia.

El Kaiser en el frente italiano Nauen.—El Kaiser se dirigió al frente italiano, entrevistándose el día 11 con los embajadores de Austria y Bulgaria.

Luego marchó a la base de submarinos del Adriático.

Los maximalistas aseguran su victoria Poldhu.—Se ha recibido un radiograma firmado por el coronel Kouravieff diciendo que el lunes fueron vencidas las tropas de Kerensky y Korniloff, las cuales se retiraron.

Comunicado inglés Londres.—Se ha publicado el acostumbrado parte oficial:

«Los aviones ingleses han bombardeado el aeródromo de Oliseghem, derribando un avión enemigo.

Los aparatos ingleses regresaron indemnes a su base.

En Palestina los turcos organizan una línea de resistencia.

En el África oriental los alemanes están acorralando el ángulo Sudoeste.

En el frente de Ipres hay gran actividad de artillería.

Los alemanes han bombardeado especialmente las inmediaciones de Paschendale».

Tranquilidad en Petrogrado.—Varias noticias Petrogrado.—Ha renacido la tranquilidad en esta capital.

Se ignora el paradero de unas fuerzas de Kerensky que lucharon en los valles con los cadetes.

La infantería se apoderó de varios automóviles blindados y ametralladoras.

Las bajas extranjeras han resultado ílesas.

El Comité de salvación pública ha constituido un Gobernador hasta la convocatoria de la asamblea constituyente.

Manifestaciones de García Prieto Madrid, 14 (1'00)

Consejo.—Las subsistencias.—La disolución de las Cortes.—La neutralidad de la Argentina.—Noticias inexactas

El jefe del Gobierno, señor García Prieto, nos dijo que hoy se celebrará Consejo de Ministros para tratar de las subsistencias.

Aun no se ha ocupado el Gobierno, nos expreso, de la disolución de las Cortes.

Nos desmintió el señor García Prieto que España haya hecho gestión alguna para que la Argentina permaneciera neutral.

Es inexacto, nos añadió, que Inglaterra nos haya pedido que conquistáramos el Rif, como dijo un periódico francés.

También es falso, terminó diciéndonos, que los moros hayan asesinado a tres oficiales españoles.

Tal suceso ocurrió en la zona francesa de Marruecos.

La Bolsa Madrid, 14 (1'00)

Interior contado 76 65

Amortizable 5 por 100 95 75

Amortizable nuevo 83 00

Banco de España 481 00

Compañía Tabacalera 292 10

Francos 74 50

Libras 20 39

Exterior 34 40

Carta de Alba Madrid, 14 (1'00)

El proyecto de impuestos sobre beneficios de guerra

El ex Ministro de Hacienda señor Alba ha dirigido una carta a «La Acción» contestando a la publicada ayer por don Juan Navas acerca del impuesto sobre beneficios de guerra.

Dice Alba que se asocia a la petición formada de que la Cámara de Comercio de Bilbao diga como se invirtieron las pesetas que, según ella, le costó la retirada del proyecto.

Añade que él sólo sabe lo ocurrido.

Celebrará que haya quien responda de tal campaña, la más violenta que se ha hecho contra un político.

Alguna vez, dice, hay que responder a plumas alquiladas a seis pesetas la línea.

Declara Alba que él se equivocó y no acertó; pero gratis.

Todo aquel que insinúe otra cosa, si-gue diciendo, me desconoce o es un imbécil y un malvado.

A todo se atenderá menos a que le crucifiquen hoy quienes antes actuaron de sayones y mercaderes más que de patriotas.

Termina diciendo que el suceso le asquea, pero que no le aburrida.

Política Madrid, 14 (1'00)

Los altos cargos Ayer, al mediodía, firmó el Rey los nombramientos para los altos cargos.

Sobre unas frases de Cambó El leader del regionalismo catalán, señor Cambó, ha telefonado al Ministro de Hacienda, señor Ventosa, aprobando la rectificación que éste ha hecho del telegrama del diario «El Imparcial» en que se tergiversaban unas frases que el señor Cambó pronunció en el mitin de Gracia.

Añadió el señor Cambó al señor Ventosa que en dicho mitin se limitó a repetir los conceptos ya conocidos sobre la reforma de la Constitución.

El descuento de los empleados Ayer se reunió nuevamente el Consejo de Estado.

Acordó enviar al Parlamento el proyecto de reducción del descuento a los empleados del Estado.

El señor Alvarez Ha llegado a esta capital, procedente de Asturias, el jefe del partido reformista, don Melquíades Alvarez.

Los albistas Los partidarios del exministro señor Alba comenzarán enseguida la campaña de propaganda por provincias.

La campaña empezará por Andalucía. [Los gobernadores civiles

Dícese que en el Consejo de Ministros anunciado para hoy se tratará de los nombramientos de Gobernadores civiles.

Parece que se designará, para desempeñar dichos cargos, a muchos jefes del Ejército.

«La amnistía por decreto» Se dice que en el Consejo de Minis-

tro de hoy se tratará de conceder el Real decreto, la amnistía a los por delitos políticos.

Noticias varias Madrid, 14 (11)

Ródenas, grave Se halla gravísimo, a consecuencia de un ataque de hemiplejía, el señor Ródenas.

Choque de trenes El Subsecretario del Ministerio de Gobernación nos facilitó un telegrama diciendo que en Venta de Baños el tren correo con uno de mercancías no hubo desgracias.

Manifestación y protesta escolar 500 escolares se organizaron en manifestación por el traslado de las Clases al Instituto.

Dicen que se hallan faltas de luz plantándose la electricidad en pleno día.

DESDE BARCELONA

Notas catalanas Barcelona, 14 (3'30)

Vapor italiano a flote Con el auxilio de la draga «Neptuno», ha sido puesto a flote el vapor italiano «Insurrezzione».

Este buque embarrancó, días atrás, en la plaza de Cubellas.

Marcelino Domingo Hoy marchará para Madrid el diputado republicano don Marcelino Domingo. Después irá a Cartagena para visitar el Comité de huelga.

La fiesta de la democracia Organizada por el partido republicano catalán, se celebrará el próximo día 25 en esta ciudad la fiesta de la democracia.

Visita a los Hospitales militares El Capitán general, señor Barraquer, visitó ayer los Hospitales militares.

Cambó a Andalucía El próximo viernes marchará a Andalu-

cia el leader del regionalismo catalán señor Cambó.

Su viaje tiene por objeto dar en Sevilla una conferencia.

Barca pesquera abordada.— Dos buques Frente a Badalona un buque pesquero abordó a una lancha pescadora, en la que se dio a pique.

A consecuencia del accidente resultaron ahogados dos tripulantes de la lancha.

Falta de ganado En los mercados sigue suspendida la venta de terneros, por falta de ganado. Los tabajeros están por ello alarmados.

El señor Martínez Domingo En los Círculos políticos se discute la probabilidad de que no pueda tomar posesión de la concejalia porque ha elegido el señor Martínez Domingo.

Parece que no ha transcurrido el tiempo reglamentario desde que desempeñó la Alcaldía.

Guía General de Cataluña (BILLY-BAILLIÈRE-BIERA)

Contiene, además, todas las vías de comunicación, correos, telégrafos, teléfonos, servicios de coches y automóviles, balnearios, aguas minerales, medicinas y cuantos datos geográficos, históricos y estadísticos son de interés general.

Arancelos de Aduanas, tratados de comercio, medidas pesas y monedas y tarifas postales y telegráficas.

Cuatro preciosos mapas en colores, los más completos que se han publicado.

15 pesetas en toda España, franco de portes

OFICINAS: Consejo de Ciento, 240 - BARCELONA

A los Señores Sacerdotes de ROSSELLÓ y MONTSERRAT

Casa especial para ornamentos y hábitos talares

Plaza de Santa Eulalia esquina San Francisco

Damascos rasos y brocados para Ornamentos.—Telas propias para Hábitos Talares y taller para la confección.—Bajos alba y tela hilo y puntillas.—Sombreros, bozales y casquetes.—Galones flejos y puntillas, en oro y plata.—Hilos, canutillos, lentejuelas bordadas.—Sección especial de confección de Ornamentos de Iglesia de todas clases.—Especialidad en la restauración de Ornamentos antiguos, conservando su valor artístico y arqueológico.

ESTATUARIA RELIGIOSA

Rayos X Electricidad médica en todas sus formas

Rayos ultravioletas—Radium Instituto Sureda

instalación de primer orden José Sureda Massanet Médico ginecólogo

DANÚS 4 De 10 a 1

Facturas: Cartas y sobres comerciales LA ESPERANZA Lonjeta, 11

Doctor Löbisch Médico especialista en enfermedades de la piel. Antes, ayudante Médico y Jefe Interino (durante 5 años) del ambulatorio para enfermedades de la piel, del Instituto medicinal clínico de la Real Universidad de Munich (Alemania).

Calle Conquistador, 18 Frente al Círculo Mallorqués Consultas de 8 a 1 y de 4 a 5.

El descuento de los empleados

Ayer se reunió nuevamente el Consejo de Estado.

Acordó enviar al Parlamento el proyecto de reducción del descuento a los empleados del Estado.

El señor Alvarez

Ha llegado a esta capital, procedente de Asturias, el jefe del partido reformista, don Melquíades Alvarez.

Los albistas

Los partidarios del exministro señor Alba comenzarán enseguida la campaña de propaganda por provincias.

La campaña empezará por Andalucía.

[Los gobernadores civiles

Dícese que en el Consejo de Ministros anunciado para hoy se tratará de los nombramientos de Gobernadores civiles.

Parece que se designará, para desempeñar dichos cargos, a muchos jefes del Ejército.

«La amnistía por decreto»

Se dice que en el Consejo de Minis-

tro de hoy se tratará de conceder el Real decreto, la amnistía a los por delitos políticos.

Noticias varias Madrid, 14 (11)

Ródenas, grave

Se halla gravísimo, a consecuencia de un ataque de hemiplejía, el señor Ródenas.

Choque de trenes

El Subsecretario del Ministerio de Gobernación nos facilitó un telegrama diciendo que en Venta de Baños el tren correo con uno de mercancías no hubo desgracias.

Manifestación y protesta escolar

500 escolares se organizaron en manifestación por el traslado de las Clases al Instituto.

Dicen que se hallan faltas de luz plantándose la electricidad en pleno día.

DESDE BARCELONA

Notas catalanas Barcelona, 14 (3'30)

Vapor italiano a flote

Con el auxilio de la draga «Neptuno», ha sido puesto a flote el vapor italiano «Insurrezzione».

Este buque embarrancó, días atrás, en la plaza de Cubellas.

Marcelino Domingo

Hoy marchará para Madrid el diputado republicano don Marcel